

LIEBE PATIENTINNEN UND PATIENTEN,

SCHWĒIGER

Integrative Medizin

Organe und Gewebe mit Sauerstoff und Nährstoffen versorgen, Kohlendioxid abtransportieren, das Säure-Basen-Gleichgewicht aufrechterhalten sowie für die körpereigene Abwehrfunktion, Wärmeregulation und die ausgeglichene Verteilung von Hormonen sorgen – bis zu 10.000 Liter Blut pumpt unser Herz täglich durch die Adern, eine lebenswichtige Aufgabe in unserem Körper. Umso wichtiger, dass dieses gesund ist. Während ein gesunder Lebensstil die Basis bildet, uns gesund zu halten, gelangen auch krankmachende Umweltgifte in unseren Körper, ohne dass wir darauf großen Einfluss hätten.

Im Körper zirkulierende Umweltgifte (Schwermetalle, Lösemittel, Weichmacher, Holzschutzmittel, Pestizide u.a.), aber auch Entzündungsbotsstoffe und Autoantikörper belasten unseren Körper und führen zu einer fortwährenden und erschöpfenden Entzündungsreaktion. Insbesondere Autoimmunerkrankungen, neurologische Erkrankungen, ME/CFS und Long Covid können die Folge sein.



DIE WÄSCHE FÜRS BLUT – AB DEM 01.10. IN UNSERER PRAXIS

Mit der therapeutischen Apherese erweitern wir ab dem 01.10. unser umfassendes Behandlungsspektrum und möchten Ihnen so mit einem noch nachhaltigeren Therapiekonzept zur Seite stehen. Ab dem 19.09. ist Dr. Hillebrand am Standort Bensheim aus seiner Elternzeit zurück. Erstklassig ausgebildet in funktioneller Medizin und mit langjähriger Erfahrung in der Anwendung der therapeutischen Apherese ist er mit einem Blick für das große Ganze für Sie da. Mit dem modernen Verfahren lassen sich zuverlässig unerwünschte Bestandteile wie Umweltgifte oder zirkulierende Immunkomplexe, des Blutes entfernen. Die gut verträgliche und nebenwirkungsarme Therapie eignet sich bestens zur therapeutischen und präventiven Entgiftung, bei Fettstoffwechsel- und neurologischen Erkrankungen sowie bei Long Covid, chronischen Erschöpfungszuständen und chronischen Infektionen.

Wichtig ist uns zu betonen: Die therapeutische Apherese ist kein Plasmaaustausch und führt nicht zu einem nennenswerten Verlust von Elektrolyten oder Immunkörpern.

DER ABLAUF

Bei Interesse vereinbaren Sie direkt Ihren Termin zum Erstgespräch in unserer Praxis. Hier klären wir Sie im Detail zu Indikationen, Therapiedauer sowie -möglichkeiten auf und planen gemeinsam die möglichst nachhaltige und schonende Behandlung.

Unkompliziert zum Wunschtermin – nutzen Sie unseren Onlinekalender unter app.arzt-direkt.de/schmerztherapiewkbe/booking oder kontaktieren Sie uns telefonisch oder per Mail.

